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第2019回例会記録　令和2年12月22日（火）  21/44回

＜点鐘＞� 赤本会長
＜ソング＞　我等の生業
＜お客様紹介＞
　米山奨学生　シャプカティー
君→「先日米山奨学生のオリエン
テーションに参加しました。私
と同じ奨学生に会えて嬉しかっ
たです。将来の目標や奨学生に
なって感じたことを皆の前で話
しました」。
　元米山奨学生　張楽君→「お
久しぶりです。春に開催予定の
帝国ホテルビュッフェとオリン
ピック会場見学の移動例会が行
けずに残念でしたが、コロナが
落ち着いて長岡の花火を見に行
けるのを楽しみにしています。現在東京芸術大学に
通っていますが個人レッスン以外はオンライン授業で
す。僕の音楽を皆さんにお届けできる機会があれば
是非声をかけてください」。

＜会長報告＞� 赤本会長
1.�国際ロータリー第2590地区第1･第2･第3グループ　
　合同IMについての案内
　2/12（金）13：30点鐘�高津市民館ノクテ�2��12F　
2.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムより

イベント中止のお知らせ
3.��麻生区社会福祉協議会より第16回麻生区社会福祉

大会の開催縮小について

4.��本日はクリスマス間近ということで鴨志田会員のご
協力により皆さんにシクラメンのお土産を用意させ
て頂きました。

5.��2003-2004年に会長をつとめられた箕輪国男さんが
亡くなりました。葬儀は家族葬にて行いました。

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、川崎RC、川崎中央RC、横浜南央RC
＊�1、2月の出欠名簿を回しますのでご記入よろしくお

願いします。

＜ニコニコ委員会＞� 嶋委員
　赤本会長→「本日はクリスマス会を中止にして、年
末忘年例会とし、スペシャルランチを楽しんでいただ
きます。メインディッシュは平岡幹事の半期を省みて、
お楽しみ下さい」。平岡幹事→「本日は私の『半期を振
り返って』です。会場を爆笑の渦にはできませんが宜
しくお願いします」。鈴木孝英会員→「今年、たくさん
利用していただきありがとうございます。自粛で門限
は22時ですので、飲み過ぎに注意しましょう‼」。以下、
感謝をこめてニコニコへ。阿久澤会員、安藤亨会員、
安藤美恵子会員、青柳会員、井上久会員、井上勇会員、
伊藤会員、鴨志田会員、菊池会員、小島会員、鴻上
会員、小塚会員、中島眞一会員、中島健児会員、中
村会員、岡村会員、親松会員、佐々岡会員、白井会員、
鈴木文夫会員、鈴木岳人会員、鈴木清会員、渡邊会員、
山口篤会員、山崎会員、屋敷会員、結城会員、嶋会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2021回  1 月12日 会員卓話

第2022回  1 月19日 会員卓話

第2023回  1 月26日 クラブ協議会
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＜出席委員会＞� 小塚委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞　

本日のプログラム
＜半期を省みて＞� 平岡幹事
　中島健児会長、金子幹
事年度は第1998回令和2
年6月30日が最終例会で
した。ガベルの引き継ぎ
と記念品の授与が行われ
新しい年度が始まりまし
た。例会開催にあたり会
長やホテルスタッフの方
とも協議し、検温、マス
クの着用、消毒液の常設、
テーブル上の食器類に紙ナプキンをかける事や、水は
各自で準備する等感染予防の準備をさせて頂きました。
新年度の始まりにクラブ活動報告を作成しましたが
私が書いた目標は以下の通りです。
　スペイン風邪流行の第一次世界大戦中1918年から約
100年、我々人類は様々な困難から学びを得、大切なこ
とに気付き、人々の英知や愛情に支えられ困難を乗り
越えて来ました。そして、今コロナと直面し「自暴自棄」
になりそうな状況であるのも事実だと思います。ただ、
この時だからこそロータリアンメンバーが皆で協力し

「求心力のあるクラブの代表として」すべての事に対し
て前向きに捉え、仲間・地域社会・他社に対して貢献
し「扉を開く」良い機会になるのではないでしょうか?
　「止まない雨は無い」「夜明けは必ず来る」を信じ、
メンバー皆で協力し、数か月後又は時が経ち…「そん
な事もあったよね」と笑って振り返る時が必ずや来る
ことを信じます。その上で、親睦を通じ楽しく、今迄
以上に「仲間を大切にするクラブ」を目指し、切磋琢
磨出来る環境を赤本会長の黒子として役に立ち、そ
の上で皆様に喜んで頂き会員の方々の満足度が上が
り、自然と会員増に繋がれば至極幸せに感じます。
　今もって明るくという状況にはなっていませんが、
赤本会長の下であと半期頑張りたいと思います。
　翌週は第2000回例会でしたので再び記念撮影をし

ました。また清家会員の入会式が行われ、大矢会員
による乾杯のご発声を頂きました。その後クラブ奉仕
委員会の嶋委員長と社会奉仕委員会の安藤亨委員長
より今年度の方針発表をして頂きました。
第2001回例会では国際奉仕委員会石野委員長、職業
奉仕委員会の中島眞一委員長、職業奉仕委員会の親
松委員長より報告をして頂きました。
第2003回例会では第3グループガバナー補佐川崎高津
RC三富末雄様を迎えRI会長のテーマについてお話を
伺いました。
第2004回例会ではアロハを着用し、麻生警察署署長
岡部郁夫様の卓話を頂きフェースシールドの寄贈の
お礼を頂戴しました。
第2007回例会ではガバナー補佐三富末雄様を迎え初
めてスクール形式でのクラブ協議会を開催しました。
第2009回例会はガバナー公式訪問で第2590地区ガバ
ナー吉田隆雄様より卓話を頂きました。また岡村和典
新会員の入会式が行われました。
第2013回例会は指名委員会より次年度理事候補の案
内がありました。その後クラブ協議会が開催され今
後の例会運営について話し合いが行われました。
　あと半年で「機会の扉」を開いていきたいと思いま
す。よろしくお願いします。

＜乾杯＞
会長エレクト　古澤会員より
乾杯のご発声
　来年は皆さんと乾杯することがいつでもできるよう
になりますように。是非いい年になりますように。メ
リークリスマス。
乾杯の後、スペシャルランチを頂きました。

＜点鐘＞� 赤本会長

会員 出席 欠席 メーク

第2019回	 46	 37	 	 9	 80.43%
第2018回	 46	 39	 7	 2	 89.13%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 31件	 31,000円	 689件	 738,000円
	 0件	 0円	 8件	 136,000円
	 0件	 0円	 1件	 105,000円
	 0件	 0円	 19件	 290,000円

累計


